



PRI arranca la LXVI Legislatura con firmeza y nuevas metas



Este jueves, el Grupo Parlamentario del PRI dio inicio formal a sus actividades en la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados. En una sesión llena de compromisos y promesas, los nuevos diputados del PRI, encabezados por Rubén Moreira Valdez como coordinador parlamentario, se comprometieron a abanderar causas ciudadanas, defender la democracia y proteger las instituciones del país.

Con la nueva legislatura en marcha, el PRI ha dejado claro que su objetivo es ser un baluarte en la defensa del Estado mexicano. “Vamos a votar en contra de todo aquello que atente contra el Estado mexicano”, anunció Moreira Valdez. Los priistas han anticipado que no apoyarán reformas al Poder Judicial ni la desaparición de los órganos autónomos, temas que consideran cruciales para la estabilidad del país.

Uno de los temas más urgentes para la bancada es la seguridad. El PRI se ha comprometido a levantar la voz para abordar de manera prioritaria los problemas de seguridad que afectan a México. “Vamos a trabajar intensamente para enfrentar los graves problemas de seguridad que enfrenta nuestro país”, aseguró Moreira Valdez, destacando que esta será una de sus principales áreas de enfoque.

Además de sus prioridades en política y seguridad, el PRI ha asumido la responsabilidad de realizar un trabajo parlamentario serio. Los diputados han prometido actuar con rigor tanto en comisiones como en el Pleno para ofrecer resultados concretos en beneficio de los mexicanos. La intención es que cada acción y cada decisión se tomen con el objetivo de mejorar la vida de los ciudadanos.

Durante la sesión, también se realizó la integración de Samuel Palma a la Mesa de Decanos, el grupo encargado de tomar protesta a los nuevos legisladores. Además, la diputada zacatecana Fuensanta Guerrero fue elegida como secretaria de la Mesa Directiva para el primer año de la nueva legislatura, desempeñando un papel clave en la organización y conducción de los trabajos legislativos.

Con estos primeros pasos, el PRI muestra una clara intención de mantenerse firme en sus principios y objetivos, mientras enfrenta los desafíos que la nueva legislatura le presenta. La bancada parece dispuesta a mantener una postura de vigilancia y acción para cumplir con las expectativas que sus electores han depositado en ellos.